



# Friedhofsbeirat

## Fachverband Kölner Friedhofsgärtner

### P R E S S E M I T T E I L U N G

Köln, 26. Oktober 2009

#### Notruf-Telefon am Friedhof Melaten

Senioren können sich wieder sicherer fühlen

Das Thema „Sicherheit auf dem Friedhof“ steht immer wieder oben auf der Agenda, wenn es um die Bedürfnisse älterer Mitbürger in Köln geht. Oftmals ist es für Senioren unangenehm, alleine die Grabstätten ihrer Angehörigen zu besuchen. Dass in diesem Punkt dringend Abhilfe geschaffen werden muss, war den Mitgliedern des Friedhofsbeirates schon lange klar. In diesem Gremium aus Vertretern der Kommunalpolitik, der Kölner Friedhofsgärtner und der Bevölkerung werden die aktuellen Themen rund um die Kölner Friedhofskultur insbesondere aus Sicht der Friedhofsnutzer diskutiert. Aus dem Friedhofsbeirat werden Optimierungsvorschläge an die zuständigen Stellen weitergeleitet.

Für den Melatenfriedhof bestand seit Langem der Wunsch die Sicherheit der Bürger durch einen Telefonanschluß in unmittelbarer Nähe des Haupteinganges zu verbessern. Nun wurde durch das Engagement der im Friedhofsbeirat vertretenen Bürgermeisterin Scho-Antwerpes und der Kölner Friedhofsgärtner in Zusammenarbeit mit NetCologne ein solches Notruf-Telefon realisiert. Insbesondere für Bürger ohne Mobiltelefon gibt es nun die Möglichkeit, per Knopfdruck kostenfrei die wichtigsten Kontakte herzustellen. Taxi, Feuerwehr, Polizei und das Büro des Friedhofsmeisters auf Melaten sind unter den Tasten A, B, C und D erreichbar.

(183 Wörter, 1.371 Zeichen)

**Friedhofsbeirat**  
**FACHVERBAND KÖLNER**  
**FRIEDHOFSGÄRTNER**

(Josef F. Terfrüchte)

Telefon: 0221 5691048-11

E-Mail: [terfruechte@friedhofsgaertner-koeln.de](mailto:terfruechte@friedhofsgaertner-koeln.de)



# Friedhofsbeirat Fachverband Kölner Friedhofsgärtner

Seite 2 zur Pressemitteilung vom 26. Oktober 2009  
„Notruf-Telefon am Friedhof Melaten“

## <<Bilder und BUs>>



### <<BU 1>>

Das erste Notruf-Telefon auf einem Kölner Friedhof befindet sich an der Trauerhalle Melaten und wurde von Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes eingeweiht. Auch Ehrenbürger und ehemaliger Oberbürgermeister der Stadt Köln, Norbert Burger, begrüßte diesen neuen Service für Senioren.



### <<BU 2>>

Der Sponsor Netcologne und die Mitglieder des Friedhofsbeirates bei der Einweihung des Notruf-Telefons (v.l.n.r.: Josef F. Terrfrüchte, Monika Kahle, Judith Schmitz/Netcologne, Ehrenbürger und ehem. Oberbürgermeister Norbert Burger, Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes)